

# Crisis económica debaten 7 países industrializados

Versalles, Francia, junio 4 (AP). Los dirigentes del mundo democrático llegaron hoy al histórico Palacio de Versalles para una "reunión cumbre" en la que debaten la crisis económica que afecta a la economía mundial.

Los dirigentes, también considerarán la seguridad global y las actuales crisis mundiales, incluso las islas Malvinas, por lo menos en reuniones informales.

Pero los comentarios previos a la reunión pusieron de manifiesto que, a pesar de que los participantes están de acuerdo en la magnitud de los problemas económicos, sus opiniones sobre posibles soluciones difieren.

El presidente Francisco Mitterrand recibió a los jefes de Estado, en la entrada del célebre palacio. El primero en lle-

gar fue el primer ministro belga Wilfried Martes, en representación de la Comunidad Económica Europea. Fue seguido por el primer ministro italiano Giovanni Spadolini, el primer ministro japonés Zenko Suzuki, el primer ministro canadiense Pierre Trudeau, el canciller alemán Helmut Schmidt, la primera ministra británica Margaret Thatcher y el presidente estadounidense Ronald Reagan.

Todos llegaron de París y aeropuertos aledaños, en helicópteros y fueron transportados en limosina al Palacio de Trianon, donde se alojarán. Fueron recibidos por una guardia de honor de la caballería y guardias republicanos.

Mitterrand ofrece una cena oficial esta noche en honor de sus huéspedes. La sesión inaugural de la octava "reunión

Pasa a la página 29



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

**HACIA CUMBRE.** Versalles, Francia, junio 4 (AP). El primer ministro de Japón, Zenko Suzuki (izquierda) es acompañado por el ministro de Educación de Francia, Alain Avary, cuando se dirige al Palacio de Versalles, para la inauguración de la "Reunión Cumbre" de los países industrializados.

## Mayor desempleo en 41 años hay en los E.U.A.

Washington, junio 4 (Latin-Reuter). La tasa de desempleo en los Estados Unidos, ascendió otro escalón, hasta el 9,5 por ciento en mayo, su mayor nivel en 41 años, anunció hoy el gobierno.

El aumento con respecto al 9,4 en abril hizo subir el número de desocupados en 242.000, hasta los 10,55 millones.

Un total de desempleados se incrementó en 2,7 millones desde que en julio se inició la recesión. La tasa de desocupación es la más elevada desde 1941, cuando el 9,9 por ciento de la fuerza de trabajo estaba ociosa.

El informe mensual del Departamento de Trabajo se conoció en momentos en que el presidente Ronald Re-

agan, se reunió con otros líderes occidentales en Versalles, para tratar de convencer los que la economía estadounidense está ingresando en un terreno más firme.

Los críticos europeos de la política económica de presidente presionarán para que Washington reduzca su déficit presupuestario de manera tal que las tasas de interés puedan descender y permitir una mayor actividad económica en todos los países industrializados.

Esperan que aumente

En numerosos círculos se espera que el desempleo estadounidense continúe aumentando. Algunos economistas consideran que la ta-

Pasa a la página 29

## Breves Internacionales

### Izquierda salvadoreña admite fracaso

México, D.F., junio 4 (AP). A pesar del fracaso de su ofensiva durante las recientes elecciones, la oposición izquierdista salvadoreña dijo que continuará resistiendo al Ejército, respaldado por Estados Unidos, y tratará de forzar una solución negociada de la guerra civil.

Los dirigentes opositores admitieron que la participación de más de un millón de votantes en la consulta popular del 28 de marzo a pesar de las amenazas guerrilleras, fue un revés político para ellos.

El secretario de Estado, Alexander M. Haig, calificó tal participación de "repudio innegable" a la campaña izquierdista por ganar a través de eventuales negociaciones de paz, lo que no pudieron lograr en los campos de batalla o en las urnas.

### Francia no entrega misiles a Perú

Lima, junio 4 (Latin-Reuter). El canciller Javier Arias Stella, dijo que Francia se niega a entregar misiles Exocet adquiridos por Perú por temor a que este país los transfiera a Argentina para que los utilice en su conflicto con Gran Bretaña, por las islas Malvinas.

En una exposición efectuada anoche en la Universidad La Católica, Arias dijo que la posición de París "demuestra que la llamada Francia socialista, que debería apoyar al Tercer Mundo, se identifica más con las naciones del Norte".

Francia dilató la semana pasada la entrega de ocho misiles a Perú, de una partida adquirida con anterioridad al es-

Pasa a la página 39

## Europa pide a Reagan suavizar política E.U.

Versalles, junio 4 (Latin-Reuter). Los líderes de Europa Occidental, esperan persuadir al presidente Ronald Reagan, durante la reunión cumbre que comienza hoy, a suavizar sus energéticas políticas económicas, pero los Estados Unidos continúan convencidos que están en el camino correcto.

Un importante tema será la propuesta de crear un grupo de trabajo de ministros de Finanzas que se reunirá frecuentemente, con la asistencia del Fondo Monetario Internacional (FMI), para coordinar mejor sus variadas políticas económicas.

Pero existe desacuerdo

entre los siete países acerca de cómo debería comportarse el grupo de trabajo.

Los europeos, y particularmente el presidente francés Francisco Mitterrand, esperan que éste pueda persuadir a Reagan de que una más frecuente intervención de Washington, en los mercados de divisas podrá reducir las tasas de interés estadounidenses y permitir que las monedas europeas suban con respecto al dólar.

Pero los funcionarios estadounidenses se aferran firmemente al principio de dejar que los mercados cam-

Pasa a la página 29

AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



**DISCUTEN GUERRA.** París, junio 4 (AP). El presidente norteamericano Ronald Reagan, recibe hoy a la primera ministra de Gran Bretaña, Margaret Thatcher, antes de dirigirse a la "Reunión Cumbre" de Versalles. Discutieron sobre la guerra de las Malvinas. La señora Thatcher dijo posteriormente, que el apoyo de E.U. a Inglaterra continúa firme. El presidente Reagan dijo que está preocupado por las consecuencias a largo plazo del conflicto.

# Thatcher asegura tener firme apoyo de los EU

París, junio 4 (Latin-Reuter). La primera ministra Margaret Thatcher discutió hoy con el presidente Ronald Reagan la marcha del conflicto de las islas Malvinas y dijo posteriormente que continúa firme el apoyo estadounidense a Gran Bretaña.

Thatcher dialogó con Reagan durante 75 minutos, en la primera reunión de ambos líderes desde que Argentina ocupó las islas del Atlántico Sur hace dos meses.

Interrogada sobre si el respaldo estadounidense a la posición británica continuaba firme, en momentos que las tropas de Londres se aprestan a recopular las Malvinas en lo que podría ser una gran batalla, Thatcher dijo: "Muy firme".

Antes de la reunión funcionarios estadounidenses dijeron que se esperaba que Reagan presionara a la primera mi-

nistra para que diera a Argentina una última oportunidad de retirar sus tropas antes de que las fuerzas británicas lanzaran un asalto final contra Puerto Argentino, la capital y mayor población de las islas.

"Tuvinimos una extensa conversación acerca de todo el tema de las Falklands o Malvinas", dijo Thatcher a los periodistas en momentos que salía de la residencia estadounidense en París.

Cumbre económica

Thatcher caminó unos 100 metros desde la embajada británica para reunirse con Reagan en la residencia del em-

Pasa a la página 28

## Guerra de locura es la Argentina con Gran Bretaña

Hamburgo, Alemania Federal, junio 4 (Latin-Reuter). El canciller de Alemania Federal, Helmut Schmidt, y el ex canciller Willy Brandt, coincidieron hoy en describir al conflicto de las Malvinas como una guerra de locura.

Brandt, quien compartió la plataforma con el canciller en la reunión del Partido Social Demócrata (PSC), dijo a la audiencia que los combates sobre las islas "no son exactamente un anacronismo sino una guerra de locura", para la que no hay solución aparente.

Schmidt, hablando inmediatamente después, dijo: "Willy Brandt tiene razón en lo que dijo sobre las Malvinas. Puede expresarse más libremente que yo como líder del gobierno... pero esta

AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



**REUNION CUMBRE.** Versalles, Francia, junio 4 (AP). El famoso Palacio de Versalles ostenta las banderas de los 7 países industriales que están representados por sus líderes, en la "Reunión Cumbre" que co-

menzó hoy. Los jefes de Estado trataron durante conversaciones previas, sobre las crisis mundiales que ponen en peligro la paz mundial.

Pasa a la página 29